PM: Familien für Kinder gGmbH, Stresemannstr. 78, 10963 Berlin, Telefon: 030 / 210021-0

## Kinder in Krisensituationen - Es fehlen Pflegefamilien

"Pflegekinder bringen Lebendigkeit in die Familie", mit diesem Slogan präsentierte die Berliner Jugendsenatorin Sandra Scheeres im August 2012 den Kampagnenstart zur Gewinnung von Pflegefamilien. Im Rahmen dieser Kampagne startet die Familien für Kinder gGmbH jetzt eine weitere Aktion, um mehr Pflegeeltern für Kurzzeitpflegekinder zu finden.

Für kleine Kinder in akuten familiären Belastungs- und Krisensituationen fehlen geeignete Pflegefamilien und immer wieder müssen Kinder aufgrund der Dringlichkeit dann oft in Heimen aufgenommen werden. So wurden am 31.12.2011 in Berlin rund 345 kleine Kinder in der Altersgruppe 0 – 6 Jahre in Heimen betreut. Für ca. 200 Kinder wäre die Aufnahme in einer Pflegefamilie die bessere Alternative gewesen.

Die befristete Vollzeitpflege ist eine sehr schöne, erfüllende Aufgabe und stellt ganz besondere Anforderungen an Pflegeeltern. Interessenten erhalten die wichtigsten Informationen auf einer neu eingerichteten Extraseite des Internetportals www.pflegekinder-berlin.de und in einem Faltblatt. Sie können sich auch direkt an die gesamtstädtische Beratungsstelle zur Pflegekinderhilfe wenden:

Familien für Kinder gGmbH, Tel. 030 / 21 00 21 0

## Kontakt:

Familien für Kinder gGmbH

Tel.: 030 / 21 00 21 - 0, info@familien-fuer-kinder.de, www.pflegekinder-berlin.de